
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Einöd  
vom 22.06.2023 

 
 

Top 6 Planungsstand der Schul- und FGTS-Erweiterung 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass in allen Schulhöfen in der Stadt Container stünden. 
Wenn man vorausschauend (vor 5 Jahren) gehandelt hätte, gäbe es die großen 
Platzprobleme im gesamten Stadtgebiet nicht.  
 
Herr Missy erklärt, dass heute Submission für die Angebote über alle Container im 
Stadtgebiet gewesen sei. 
Die Container seien für die Grundschulen und FGTS.  
 
 
 
 
 
 


